

## **EQUIPO “NUEVAS FORMAS DE GESTIÓN” - MIC**

Seguimos en camino!

El equipo de Nuevas Formas de Gestión para nuestros centros educativos en España (NFG-MIC) continúa trabajando y durante la mañana del pasado siete de septiembre mantuvo su tercera reunión desde su creación. En esta, se concretó el trabajo a realizar durante el curso escolar que estamos comenzando, así como otros aspectos relacionados con el funcionamiento y organización del propio equipo. En este sentido cabe destacar la incorporación de Juan Luis Claros sustituyendo a la hermana Ángela Granada, que como todos sabemos tras el Capítulo General del pasado mes de julio, ha pasado a formar parte del Gobierno General de nuestra Congregación.

Fue una reunión dinámica e ilusionante ante los nuevos retos que se plantean. Pronto visitaremos todos nuestros Colegios para conocer, compartir, animar y seguir dando forma a la red de Colegios MIC.



Siguiendo la ruta marcada por el equipo NFG-MIC, la tarde del día seis también tuvo lugar un encuentro con los administradores de los centros y las ecónomas provinciales en el que principalmente se escuchó sus demandas e inquietudes y se les informó de la línea de trabajo a seguir.

Tenemos mucho trabajo por delante, pero muchas más ganas e ilusión por llevarlo a buen puerto y compartir con todos los que día a día dan lo mejor de si mismos en nuestros coles con el ánimo de hacer siempre el bien a todos!!

Seguiremos informando!



Septiembre 2018